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Показаны документы, содержащие фрагменты текста из документа

 http://uzmu.phys.msu.ru/issue/120101.pdf.









181. BG/P: опыт установки GROMACS | hpc@cmc

hpc@cmc . ... Делимся опытом oz - пт, 19 декабря 2008 - 16:02 . Подробная инструкция по конфигурированию GROMACS на Blue Gene/P доступна здесь: http://wiki.gromacs.org/index.php/GROMACS_on_BlueGene . Установка FFTW : CC=mpixlc_r \ CFLAGS="-O3 -qarch=450d -qtune=450" \ MPICC=mpixlc_r \ CXX=mpixlC_r \ CXXFLAGS="-O3 -qarch=450d -qtune=450" \ F77=mpixlf77_r \ FFLAGS="-O3 -qarch=450d -qtune=450" \ LIBS="-lmass" \ ./configure --enable-mpi --enable-openmp --enable-fma --prefix=/home/oz/gro/fftw . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://hpc.cs.msu.su/node/89 -- 20.9 Кб -- 20.10.2015

    
      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://hpc.cmc.msu.ru/node/89 -- 20.9 Кб -- 22.10.2015

    

Похожие документы



    
    






182. http://swx.sinp.msu.ru/models/el.php.save

Warning: Unknown: failed to open stream: Permission denied in Unknown on line 0 Fatal error: Unknown: Failed opening required '/home/swx/public_html/models/el.php.save' (include_path='.:/usr/share/php:/usr/share/pear') in Unknown on line 0




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://swx.sinp.msu.ru/models/el.php.save -- 1.2 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>7) - swx.sinp.msu.ru/ )






    






183. Новости

 ... Вниманию аспирантов! ... Вниманию аспирантов (группа проф. Хмелевской С.А.)! Семинар по истории и философии науки 30 марта отменяется. ... Вниманию аспирантов первого года обучения! ... Лекции по истории и философии науки будут читать проф. Яковлев В.А. по пятницам в 12:30, ауд. 5-18 (первое занятие 18 марта) и проф. Волкогонова О.Д. по понедельникам в 15:20, СФА (первое занятие 14 марта). ... Семинары по истории и философии науки будут проходить по вторникам в 17:00, ауд. ... Вниманию аспрантов! ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://aspirant.phys.msu.ru/ -- 41.0 Кб -- 05.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - aspirant.phys.msu.ru/ )






    






184. http://storage.bioinf.fbb.msu.ru/~roman/bmc_genom2_2013.pdf

 ... BMC Genomics 2013, 14:745 http://www.biomedcentral.com/1471-2164/14/745  DATABASE  Open Access  RegPrecise  3.0  A resource for genome-scale exploration of  transcriptional  regulation in bacteria Pavel S Novichkov1*, Alexey E Kazakov1, Dmitry A Ravcheev2,3, Semen A Leyn2, Galina Y Kovaleva1,2, Roman ...  Inna Dubchak1 and Dmitry A Rodionov 2,3* Abstract Background: Genome-scale prediction of gene regulation and reconstruction of  transcriptional ... Figure 5 The regulog page in RegPrecise. ... 




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://storage.bioinf.fbb.msu.ru/~roman/bmc_genom2_2013.pdf -- 1974.9 Кб -- 15.12.2013

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>10) - storage.bioinf.fbb.msu.ru/ )






    






185. Кафедра математического анализа

 ... Профессоры кафедры . ... Кафедра математического анализа создана в 1933 году вместе с созданием механико-математического факультета. ... Кафедра обеспечивает преподавание базового двухгодичного курса математического анализа студентам первого и второго курса механико-математического факультета, курса анализа студентам химического факультета, курса высшей математики студентам географического факультета, биологического факультета, факультета почвоведения, факультета фундаментальной медицины. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://matan.math.msu.su/ -- 12.6 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






186. Кафедра математических и компьютерных методов анализа

О кафедре . Сотрудники . ... Публикуем материалы сотрудников кафедры . ... Кафедра математических и компьютерных методов анализа создана приказом ректора МГУ в 2008 году. ... Сотрудники кафедры проводят научные исследования в следующих областях: аналитическая теория чисел, математический анализ, теоретико-числовые методы в криптографии, сложность вычислений, компьютерная криптография, компьютерная геофизика. ... 2016, Кафедра математических и компьютерных методов анализа. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://mkma.math.msu.su/ -- 8.3 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






187. http://studsov.math.msu.su/Sites/studsovet/Uploads/trendence_GBE_2011_-_About_the_survey.docs1.pdf

trendence Graduate Barometer Europe 2011 About the survey  About trendence trendence Graduate Barometer Europe is an annual online student survey which allows students to express their opinion on topics re lated to career and education. ... Ulrike Heyne Project Manager trendence Graduate Barometer Europe 2011 About the survey Facts and benefits How does it work? ... If your students take part in the trendence Graduate Barometer, they will receive an exclusive Student Report. ... 




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://studsov.math.msu.su/Sites/studsovet/Uploads/trendence_GBE_2011_-_About_the_survey.docs1.pdf -- 209.6 Кб -- 20.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>3) - studsov.math.msu.su/ )






    






188. Solar Physics Department

 ... B.V. Somov . head of the department . ... room 80 . ... senior research felow . ... research felow . ... research fellow . ... Our department performes the following most perspective studies: . Special analytical and numerical experimental investigations of the solar plasma involved in the magnetic reconnection process at the Sun. ... Head of the seminar: Prof. B.V. Somov. ... 27 September 2013 The Solar Physics Department was visited by journalists of the leading Russian TV channel "Vesti-1". ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sun.sai.msu.ru/index_eng.html -- 6.3 Кб -- 19.10.2015

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - sun.sai.msu.ru/ )






    






189. Research interests

Research Interests . Main current projects: . The Continuous Wavelet Transform based on the solution of Partial Differential Equations and its applications . ... Mean-field description of Kinetic Aggregate's Growth and Disease Spead including Anomalous Diffusion. ... It is based on the reducing of this integral transform to the exact analytical representation as the series of the Bessel and Struve functions multiplied by the wavelet coefficients of the input function. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://chaos.phys.msu.ru/postnicov/scinterests.htm -- 4.5 Кб -- 01.04.2010

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>58) - chaos.phys.msu.ru/ )






    






190. CRPropa 3 - a Public Astrophysical Simulation Framework for Propagating

 ... TUS Ultra high energy cosmic ray detector on-board the Lomonosov satellite . ... We present the simulation framework CRPropa version 3 designed for efficient development of astrophysical predictions for ultra-high energy particles. Users can assemble modules of the most relevant propagation effects in galactic and extragalactic space, include their own physics modules with new features, and receive on output primary and secondary cosmic messengers including nuclei, neutrinos and photons. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://uhecr.sinp.msu.ru/en/crpropa-3.html -- 17.0 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>42) - uhecr.sinp.msu.ru/ )






    






191. Кафедра антропологии МГУ

. Кафедра антропологии . kafedrantrop@mail.ru . Актуальные ссылки . Контакты . Сотрудники . Студенты и аспиранты . Обучение на кафедре . Расписание спецкурсов . Коллеги . Из истории кафедры . Темы научных работ . События, сообщения . С НАЧАЛОМ НОВОГО УЧЕБНОГО ГОДА! . Новости антропологии . Завершился XIX конгресс Европейской Антропологической Ассоциации . 'Антропология: единство в разнообразии' .




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://anthrop.bio.msu.ru/ -- 3.1 Кб -- 22.03.2016

    

Похожие документы



    
    






192. start | Кафедра высшей алгебры

 ... Кафедра высшей алгебры Механико-математического факультета Московского Государственного Университета имени М. В. Ломоносова находится в Главном здании МГУ на 13-м этаже в комнате 13-01. ... Почтовый адрес: каф. высшей алгебры, Механико-математический ф-т МГУ, Главное здание МГУ, Ленинские горы, 119991, ГСП-1, Москва, Россия . ... Международная конференция "ГРУППЫ И КОЛЬЦА - ТЕОРИЯ И ПРИЛОЖЕНИЯ" (GRITA2016), посвященная 70-летию со дня рождения Ю.А.Бахтурина, 11-15 июля 2016 г., София (Болгария). ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://halgebra.math.msu.su/wiki/doku.php -- 10.9 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>20) - halgebra.math.msu.su/ )






    






193. Кафедра микробиологии Биологического факультета МГУ

Кафедра микробиологии . биологического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова . Заведующий кафедрой: Нетрусов Александр Иванович, доктор биологических наук, профессор . ... Профиль кафедры . История кафедры . ... Основным направлением исследований, проводимых на кафедре, является изучение физиологии и биохимии фототрофных и хемотрофных микроорганизмов: . ... изучение антимутагенного действия бактерий, . ... метаболизм ДНК пропионовокислых бактерий и т.д. Биологический факультет . МГУ . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://micro.bio.msu.ru/ -- 4.7 Кб -- 02.02.2010

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - micro.bio.msu.ru/ )
	Department of Microbiology, MSU







    






194. Кафедра системного анализа ВМК МГУ

 ... Новости . Объявления . Контакты . ... Расписание . О кафедре . ... на кафедру . ... ВМК . МГУ . ... СМУ ВМК . Расписание экзаменов 415 группы. ... Кафедра системного анализа ВМК МГУ создана в 1992 году. Организатор и заведующий кафедрой - лауреат Ленинской премии, заслуженный профессор МГУ, академик РАН Александр Борисович Куржанский . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sa.cs.msu.ru/ -- 14.1 Кб -- 09.04.2016

    
      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sa.cs.msu.su/ -- 14.1 Кб -- 09.04.2016

    
      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sa.cmc.msu.ru/ -- 14.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






195. http://rnp-group.genebee.msu.ru/pages/pdf/biochem2002_1.pdf

 ... Anti thrombin DNA aptamers were immobilized on silica microspheres, placed inside microwells on the distal tip on an imaging optical fiber, coupled to a modified epifluorescence microscope through its proximal tip. ... It should be mentioned that since thrombin is not a DNA binding protein, the possibility to elicit thrombinaptamer complexes clearly demonstrates the power of SELEX technology. ... Specificity of aptamer coated beads for F thrombin binding was assessed with bovine serum albumin. ... 




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://rnp-group.genebee.msu.ru/pages/pdf/biochem2002_1.pdf -- 101.2 Кб -- 18.02.2008

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>6) - rnp-group.genebee.msu.ru/ )
	http://rnp-group.genebee.msu.su/pdfs/MolBio6_00KopylovLO.pdf

	http://rnp-group.genebee.msu.su/pdfs/article_vas_bioelectro.pdf

	http://rnp-group.genebee.msu.ru/pages/pdf/biochem2003.pdf







    






196. Кафедра гидробиологии Биологического факультета МГУ им. М.В. Ломоносова

 ... О КАФЕДРЕ . ... Макроводоросли в системе биологического мониторинга морских прибрежных экосистем . ... Новости гидробиологии . ... Работаем с программой 3Д-Динофлагеллята 2.0 . ... Кафедра гидробиологии Биологического факультета МГУ имени М.В. Ломоносова была создана в 1924 г. основоположником отечественной гидробиологии, доктором биологических наук, профессором, академиком АН СССР С.А. ЗЕРНОВЫМ. ... Кафедре гидробиологии 90 лет. ... Биологический факультет МГУ им. М.В. Ломоносова . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://hydro.bio.msu.ru/ -- 44.6 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






197. Кафедра зоологии беспозвоночных Биологического факультета МГУ

 ... О кафедре . ... Завершился курс "Методы лабораторных зоологических исследований", впервые проводимый в этом году. ... 11-й Морской семинар! Продолжить чтение . 31 марта 2016 (четверг), 13:00, 594 ауд. - заседание кафедры . ... Десятый семинар центра морских исследований МГУ . ... Девятый семинар центра морских исследований МГУ . ... JavaScript must be enabled in order for you to use Google Maps. However, it seems JavaScript is either disabled or not supported by your browser. ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://invert.bio.msu.ru/ -- 24.2 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






198. http://unesco.fgp.msu.ru/wp-content/uploads/2016/02/Journal-1.2016.pdf

News from the UNESCO Chair on Global Problems Journal 1/2016 Moscow Russian Federation Lomonosov Moscow State University Faculty of Global Processes Dear colleagues, UNESCO Chairholders and members, international scientists, friends! ... When inaugurating the Chair, the Rector of the University Acad. ... The visit of the UNESCO Director General to the Moscow University represents an important milestone for the development of the multifaceted cooperation between UNESCO and the Russian Federation. ... 




      
[
Текст

] 
 Ссылки http://unesco.fgp.msu.ru/wp-content/uploads/2016/02/Journal-1.2016.pdf -- 712.2 Кб -- 29.02.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>3) - unesco.fgp.msu.ru/ )






    






199. Apache2 Ubuntu Default Page: It works

Apache2 Ubuntu Default Page . It works! This is the default welcome page used to test the correct operation of the Apache2 server after installation on Ubuntu systems. ... Ubuntu's Apache2 default configuration is different from the upstream default configuration, and split into several files optimized for interaction with Ubuntu tools. ... The configuration layout for an Apache2 web server installation on Ubuntu systems is as follows: /etc/apache2/ |-- apache2.conf | ... Document Roots . ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.protein.bio.msu.ru/ -- 12.2 Кб -- 03.03.2015

    
      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://geophyslab.srcc.msu.ru/ -- 12.1 Кб -- 01.04.2016

    

Похожие документы



    
    






200. http://psyberlink.flogiston.ru/internet/bits/mosc1msg.txt

From: Andrey Deriabin Date: 24 Jan 97 To: SOCREP-L@taunivm.tau.ac.il Subject: Soc. Representations & Soc. Constructionism It seems obvious that there are many common things between "social constructionism" and social representations theory. But Gergen and others seem don't refer to Moscovici (an exception is 'Discourse & Social Psychology' by Potter) and I haven't met references on soc. constructionism in soc.rep's texts.[ ... Ken Gergen ... 




      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://psyberlink.flogiston.ru/internet/bits/mosc1msg.txt -- 3.3 Кб -- 18.04.2008

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>17) - psyberlink.flogiston.ru/ )
	Социальная психология

	Serge Moscovici. Social Representations Theory and Social Constructionism

	Abstracts, Cultural Mediation of National History and Identity, a session at
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